



MÉMO

L'unité Loge 9-11 - Local 1976 - Syndicat des Métallos
Unit Lodge 9-11 - Local 1976 - United Steelworkers

Conférence Ottawa Ottawa Conference

Bonjour à tous,

Il me fait plaisir de vous annoncer qu'une conférence pour le personnel de contrôle pré-embarquement se tiendra à Ottawa la semaine prochaine. La conférence est organisée conjointement par le syndicat des Métallos et le syndicat des Machiniste.

Conjointement, les deux syndicats représentent 95% du personnel de contrôle pré-embarquement. Il s'agit de la première initiative conjointe entre les 2 syndicats dans le dossier du pré-embarquement.

Une délégation de 7 représentants pour l'aéroport Pierre Elliot Trudeau y sera. Les représentants sont les suivants :

Hi everyone,

It is my pleasure to announce that there will be a Screener Conference in Ottawa next week. The conference is a joint venture of the Machinist union and the Steelworkers.

Jointly, those two organisations represent 95% of all screening personnel. This is the first event of it's kind and the first joint venture between the two unions for screeners.

A delegation of 7 members from Pierre Elliot Trudeau will attend the conference. The delegation consists of:

- **René Fortier - Président comité grief**
- **Steve Mandamadiotis - Président Loge**
- **Shawn Bell - Représentant SCT/SCC**
- **Joanna Nannas - Délégué**
- **Franco Bruno - Représentant Santé Sécurité**
- **Domingo Amarillo - Président Comité Santé & Sécurité**
- **Marc Hennessey - Président in exile.**